



COURSE SOLIDAIRE

publié le 10/12/2014

Le vendredi 5 décembre les élèves du **collège Henri Martineau** ont participé à une course solidaire pour le **Téléthon**. Les 4 niveaux de classe se sont enchaînés dans la matinée. La classe de CM2 de l'école Belle Etoile nous a rejoint et certains professeurs ont aussi participé.



Nos élèves ont couru sur un parcours dans le terrain de camping de Coulonges et ont fait preuve de beaucoup de volonté pour cette occasion. Voici le nombre de Km parcourus par chaque niveau de classe :

- ▶ 6ème et CM2 : 231 Km
- ▶ 5ème : 175 km
- ▶ 4ème : 187 km
- ▶ 3ème : 185 km

Leur action s'est aussi accompagnée d'une participation financière : l'ensemble des élèves du collège a récolté plus de 1800 euros pour le Téléthon !

MERCI et BRAVO à tous !



Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.